

Antécédents personnels: Fièvre scarlatine et rougeole, à la première enfance.

Rien à noter depuis lors quant à la santé générale, l'enfant s'est bien développée, régulièrement jusqu'à l'âge de 20 ans.

A 18 ans, première menstruation, peu abondante n'ayant duré qu'une journée à peine, pas douloureuse.

A 20 ans, deuxième menstruation, à peine perceptible, quelques taches durant une demi journée.

Ce furent les seules menstruations.

A l'âge de douze ans apparaissent les premiers phénomènes d'un développement anormal de la fesse gauche, développement qui a toujours augmenté, surtout depuis une année.

Cette tumeur à une consistance plutôt mollassse et fibreuse dans la profondeur ou l'on sent des tractus d'une consistance assez dure; elle origine vers la partie supérieure de la fesse à la région sacro-lombaire pour descendre, en pendant vers la cuisse.

Il n'y a rien de particulier à noter du côté de la colonne vertébrale, si ce n'est un peu de lordose et de scoliose, pas d'hypéresthésie ni d'anesthésie profonde ou superficielle.

Depuis l'âge de 12 ans, en même temps que sa tumeur royale, ont commencé à apparaître et à se développer une multitude de petites tumeurs molles, qui, varient comme grosseur, du volume d'une tête d'épingle à celui d'une noisette; elles sont répandues sur tout le corps, dans la région du cou où elles s'arrêtent pour respecter la face. Si l'on s'amuse à les compter, elles dépassent rapidement le chiffre du million; elles ont une coloration irrégulière, d'un brun rougeâtre; en particulier celles qui sont développées sur les seins (très gros) sont les plus volumineuses et les plus panachées comme couleur; l'on dirait à première vue, des sarcomes angiolitiques, mais leur consistance est molle et réductible comme des vésicules soufflées.

La peau est généralement brune foncée, mais elle prend une teinte chocolat en forme de ceinture autour de la taille et en forme de collier autour du cou; ces stigmates de mélanodermite sont bien visibles sur la figure 3.

Nous n'avons pas trouvé trace de lésions venant du côté de la glande thyroïde; pas de goître aberrant, pas d'exophtalmie frustrée, pas de troubles cardio-vasculaires, pas d'idiotie ni de crétinisme, l'intelligence est plutôt assez vive.